

# **IKA UNAIR Ajak Alumnus Optimalkan Teknologi untuk Kebermanfaatan Sosial**

**Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.ID**

Mar 6, 2022 - 03:14



*Perwakilan pengurus IKA Pusat, Mirza Muttaqien SH saat memberikan sambutannya kepada seluruh wisudawan periode Maret 2022. (Foto: Ahmad Suhail Alhazimi)*

SURABAYA – Ketua Bidang Kemandirian Pengurus Pusat Ikatan Alumni Universitas Airlangga (IKA), Mirza Muttaqien SH, memberikan sambutan hangat pada prosesi Wisuda Universitas Airlangga (UNAIR) periode Maret 2022 pada Sabtu (5/3/2022). Mewakili Pengurus IKA Pusat, Mirza mengucapkan selamat

dan sukses atas keberhasilan para wisudawan yang telah meraih gelar akademis sesuai strata dan bidang ilmu masing-masing.

Mirza mengajak segenap wisudawan untuk bangga akan pencapaian itu. Momen wisuda bukan hanya sekedar merayakan selebar kertas (ijazah), melainkan momen untuk merayakan (wisudawan) telah tumbuh dan berkembang.

“Wisuda adalah pencapaian yang sangat besar. Anda semua adalah pejuang hebat, harus berjuang menempuh dan menyelesaikan kuliah pada sebuah masa yang akan tercatat dalam sejarah umat manusia. Sebagai masa yang sangat berat, saat dunia jungkir balik diterjang pandemi yang luar biasa,” ungkapnya.

Mirza mengatakan, bahwa wisuda sebagai tanda satu tahapan kedewasaan. Sebagai waktu saat seorang wisudawan mendapat harapan untuk menjadi menjadi manusia dewasa seutuhnya.

“Ini adalah saat-saat penting, Anda putuskan sendiri apa yang penting dan menjadi prioritas bagi kehidupan anda. Pilihan karir, nilai kehidupan, dan dengan siapa anda akan memutuskan untuk berkeluarga,” tuturnya.

Mirza menyampaikan pelajaran dari kasus pandemi bahwa old-normal (sebelum pandemi) juga tidak sepenuhnya sempurna. Banyak hal yang dulu tertutup kini menjadi transparan saat terjadi pandemi.

“Hal ini memberikan pelajaran bahwa pandemi merupakan panggilan. Merupakan kesempatan luar biasa bagi generasi muda untuk tidak sekedar menerima apapun yang dianggap normal pada masa sebelumnya,” jelasnya.

Mirza menuturkan, bahwa sebagai generasi internet dan sosial media, bukan berarti para generasi muda hanya sekedar berbelanja online, mendengarkan musik, atau bahkan menonton Netflix. Diperlukan adanya pemanfaatan teknologi untuk mengubah ruang-ruang sosial untuk melampaui kehidupan sebelumnya.

“Maka dengan ini, kami sebagai Pengurus IKA Pusat, menerima kehadiran saudara-saudara wisudawan sebagai satuan keluarga besar IKA. Nantinya di manapun anda berada, saudara diharapkan turut serta untuk menjaga hubungan baik,” pesannya.

Penulis : Muhammad Ichwan Firmansyah

Editor : Khefti Al Mawalia